

LKBN ANTARA BIRO SULTRA SILAHTURAHMI DENGAN PEMKAB MUNA



Perum LKBN ANTARA Biro Sultra bersilaturahmi dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Muna sebagai bentuk kerjasama dan dukungan ANTARA dalam upaya penyebarluasan pemberitaan.

Kepala Biro LKBN ANTARA Biro Sultra, Zabur Karuru mengatakan, penyebarluasan pemberitaan melalui portal berita Kantor Berita ANTARA dapat membantu Pemerintah Kabupaten Muna dalam menyebarkan informasi positif kepada masyarakat, yang berkaitan dengan kinerja pemerintahan.

"Informasi terkait kinerja Pemkab Muna selama ini disiarkan di portal Antara News, Portal Biro Sultra maupun disiarkan ke media yang bekerja sama dengan ANTARA di seluruh Indonesia, " katanya saat melakukan pertemuan dengan Pj Bupati Muna, Kamis.

Zabur berharap LKBN ANTARA Biro Sultra dan Pemkab Muna bisa menjalin kerjasama terkait pemberitaan serta menjadi awal kerjasama yang harmonis dan kuat sehingga dapat berkontribusi untuk kemajuan pemerintahan.

Plt. Bupati Muna, H.Bahrin juga mengapresiasi kontribusi LKBN ANTARA dalam membantu Pemkab Muna selama ini dalam menciptakan iklim pemberitaan yang positif.

"Perkembangan media di Sultra cukup pesat dan ANTARA sebagai kantor berita Indonesia selama ini mendistribusikan informasi yang berkualitas dan profesional, " katanya.

Sebagai lembaga negara yang bertugas menginformasikan program dan capaian kinerja pemerintah,

ANTARA juga menjadi salah satu media yang terus berperan mengedukasi dan mencerahkan masyarakat melalui pemberitaan yang disampaikan.

"Saya juga mempunyai program-program yang ingin dipublikasikan seperti program jagung kuning di Muna," katanya.

Bahrin menyampaikan bahwa selama ini masyarakat Muna masih memesan pakan ternak dari Makassar, Sulawesi Selatan.

"Masalahnya adalah kurangnya pasokan jagung yang akan diolah oleh masyarakat dan pabrik," katanya

Bahrin berharap semoga kedepannya pabrik jagung bisa terus beroperasi di Muna sehingga bisa menekan inflasi, menambah PAD dan dapat memenuhi pakan ternak masyarakat Muna.

Pewartu : M Sharif Santiago

Editor: Zabur Karuru

COPYRIGHT © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews Sulawesi Tenggara pada Kamis, 28 Maret 2024 19:47 WIB dan dapat diakses melalui tautan ini.

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)